
●各種計画、市役所対応について
・税収から考えて、人口増に向けた具体策を急ぐべ

き。

・湖南市第３次地域福祉計画が出来たが冊子がない

ためホームページでしか見られない。

・市にFAX・メールを送ったら着信確認の連絡が

欲しい。道路工事が完了したとの連絡、要望書を

出しても、結果の連絡はほぼない。窓口の対応も

悪い。一度民間のサービス業で接客を学んでほし

い。

・太陽光発電の届け出は要らないということだが、

隣接地への影響は多大なこともあるのに、対応窓

口がない。

・区（自治会）長の行政事務に対する負担が大きい。

区長が役を持たされ過ぎ。若い人の考え方を反映

させるために、これから子どもを育てていく上で、

若い人に区長になってもらえるようにしないとい

けない。

菩提寺会場

下田会場

岩根会場

●庁舎の改修について
・市民への具体的な説明を。特に西庁舎の機能につ

いては、行政の説明責任を十分果たしてほしい。

・市民の意見が反映されていないのではないか。

・大きな財源を使うので、子どもたち（後の世代）に

どう影響がでるか検証すべき。

●学校・コミュニティスクールについて
・防犯、事故防止に、学校や家での注意喚起だけで

なく、しっかり対策すべき。通学路には溜水の水

路も多い。

・中学校では、長距離ウォーキング、一部のクラブ、

朝練がなくなり、電話は午後５時半までとなった

が、教育委員会や学校からは説明がなかった。

小学校に協力したいが、芋植え等の行事を企画し

ても先生が出られない。先生の付き添いがなくて

も動けるように承認された組織にしてほしい。

・昨年からコミュニティスクールで生徒の意見を聞

こうということで「土曜講座」をしている。その費

用は市の補助がない。企業を回ってお願いしてい

るが、そんなやり方で良いのか。

・東海道石部宿歴史民俗資料館は建物・資料とも興

味深く、PR・有効活用を望む。

・保育園が民営化することに危惧がある。

●議員・議会に対して
・議員として何ができるのか。役割をしっかりと認

識すべき

・市民の声を届けるだけでなく、政策立案能力を高

めるべき

・議会と行政が対立するのではなく、ともに市民の

ために働いてほしい
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